



Media: Merapi

Hari: Sabtu

Tanggal: 08 Juni 2024

Halaman: 3

**TERAS**

**Pesona Kotagede**

DINAS Pariwisata Kota Yogyakarta kembali menyelenggarakan Pawai Alegoris Harmoni Jogja 2024 yang akan berlangsung Sabtu (8/6) pukul 15.00-17.30 WIB dengan rute dari Jalan Kemaman dan berakhir di Jalan Mondorakan, Kemantren Kotagede. Agenda ini untuk memperkuat sektor pariwisata dan budaya, sekaligus mendukung predikat Yogyakarta sebagai kota terbaik untuk pariwisata berdasarkan survei yang ditulis oleh Goodstate pada 29 Oktober 2023. Gaisan survei tersebut, Yogyakarta dikenal dengan banyaknya pilihan tempat wisata, keindahan alam yang menakjubkan, tempat-tempat bersejarah, kuliner khas yang lezat, serta sarana dan prasarana pariwisata yang memadai.

Mengusung tema 'Harmony in Old Mataram', pawai ini akan menghadirkan berbagai atraksi seni dan budaya yang dikemas secara apik, estetik. Melalui visualisasi simbolik, pawai ini akan memberikan informasi yang berkaitan dengan destinasi wisata di Yogyakarta, disajikan dengan berbagai atraksi seni di beberapa situs bersejarah. Melalui pawai ini, diharapkan dapat meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan yang pada akhirnya dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekitar.

Pawai Alegoris ini sekaligus untuk mempromosikan wilayah selatan Kota Yogyakarta, khususnya Kotagede, Area Kotagede yang sudah menjadi destinasi wisata terkemuka, diharapkan dapat menjaga ekosistemnya dengan baik dan masyarakat di seluruh kawasan Kotagede makin meningkat kesadaran wisatanya didukung juga oleh Komunitas Pegiat Budaya dan Wisata Kotagede seperti Lawang Putih, Tamasyakarsa, House of Kotagede, Kamwis Purabaya, Kamwis Rejowinangun, dan sebagainya.

Pawai Alegoris kali ini menampilkan pagelaran otentik bersumber dari berbagai situs yang berlokasi di kampung-kampung Kotagede dan sekitarnya seperti Situs Manukbeni, Situs Belang Capi/Bakong/Semat, Situs Padang Ternanten, Situs Watu Gajah (Sungai Gajah Wong), Situs Nongobong, Situs Belang Pelem, Situs Watu Gilang, Situs Sumur Reino Dumilah, Situs Sendang Selirang dan Situs Watu Gatheng yang memiliki cerita unik untuk menarik perhatian wisatawan. Dengan alur cerita yang menarik, diharapkan wisatawan yang berkunjung ke Kotagede akan terkesan.

Pemilihan lokasi di Kotagede sangat tepat karena Kotagede memiliki banyak destinasi wisata dan daya tarik yang terkenal. Produk ekonomi kreatif di Kotagede seperti kuliner, kerajinan, kopro, dan ukel, juga menjadi salah satu daya tarik yang memiliki nilai etnik dan kelestarian. Produk wisata, termasuk destinasi dan cerita di baliknya, serta ekosistem kuliner, akan dijaga dengan baik agar para wisatawan mengapresiasi dan membeli produk-produk tersebut, yang akan berdampak pada peningkatan kesejahteraan masyarakat setempat.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005